



*Helfen
Sie mit!*

Stiftung

Haus Lindenhof

selbst.
bestimmt.
leben.

Gemeinsam für ein Hospiz in Heidenheim

Die letzten Tage und Stunden des Lebens in Würde und gut versorgt zu verbringen ist der Wunsch vieler Menschen mit schweren, unheilbaren Erkrankungen. Oft ist das zuhause jedoch nicht möglich. Darum wünschen sich viele Heidenheimer ein stationäres Hospiz in ihrer Stadt.

Was ist ein Hospiz?

Der Hospizgedanke möchte, dass Menschen in ihren letzten Tagen oder Wochen selbstbestimmt und würdig leben können. Wenn das zuhause nicht möglich ist, kann ein Hospiz der richtige Ort sein. Eine gute medizinische und pflegerische Behandlung sowie professionelle und würdevolle Begleitung für die Sterbenden und ihre Angehörigen sind die Säulen des Hospizgedankens.

Ein Hospiz in Heidenheim?

Heidenheimer Bürger und Institutionen setzen sich schon länger für den Bau eines Hospizes im Landkreis Heidenheim ein. Gebaut und betrieben wird es von der Stiftung Haus Lindenhof. Damit ein Hospiz in Heidenheim Raum und Zuwendung für die betroffenen Menschen bieten kann, brauchen wir Ihre Hilfe!

→ Unterstützen Sie uns!

Spendenkonto Hospiz
Kreissparkasse Heidenheim
IBAN DE71 6325 0030 0046 0411 88
BIC SOLADES1HDH

Sie haben Fragen?

Stiftung Haus Lindenhof
Pflegeheim St. Franziskus
Alexander Gebauer
Telefon 07321 9833-19
alexander.gebauer@haus-lindenhof.de
www.hospiz-heidenheim.de